

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

PÊCHE AUX POISSONS DE FOND RAPPEL DE SÉCURITÉ SUR LES GLACES

Saguenay, le 15 janvier 2024 – La Ville de Saguenay souhaite faire une mise au point concernant la sécurité sur les glaces de la baie des Ha! Ha!. En date du 15 janvier, la glace est instable, mince, couverte d'eau par endroit, compte de nombreuses fissures et présente de véritables risques pour la sécurité des pêcheurs. Il n'est pas recommandé d'aller sur la baie en ce moment et la municipalité rappelle que tous les véhicules sont strictement interdits sur la baie jusqu'à l'embarquement officiel.

Les pompiers du Service de sécurité incendie ont dû intervenir à quatre reprises durant la fin de semaine pour évacuer des personnes et démanteler des abris temporaires. Ces évacuations ont été menées en raison du danger réel pour la vie des pêcheurs. De plus, une roulotte est restée coincée sur la glace dans le secteur de Grande-Baie. Les contrevenants qui se rendent sur la glace avec un véhicule s'exposent à une amende, en plus de courir des risques importants.

Le dernier élément à surveiller concerne le chenal de navigation des navires. Celui-ci est interdit d'accès en tout temps pour les pêcheurs. L'une des évacuations visait des pêcheurs qui s'y trouvaient pourtant.

Rappelons en terminant que l'embarquement officiel des cabanes et des véhicules n'est toujours pas décrété. Les premières mesures de glace devraient être prises cette semaine. D'ici là, les adeptes pêchent sur les glaces à leurs risques et périls. Il faut cependant être clair : personne ne souhaite voir un accident se produire et la Ville appelle aux plus grandes précautions.

-30-

Source: Service des communications

Tél.: 418 698-3350

Ligne médias: 418 54MEDIA

(418 546-3342)